

En seguida se dió cuenta con las publicaciones siguientes recibidas en la semana:

Del extranjero:—Crónica Oftalmológica de Cadiz, año X núm. 8; Jurado Médico-farmacéutico de Madrid, tomo I números 30 y 31; Anfiteatro Anatómico Español, año VIII números 187 y 188.

Nacionales.—Escuela de Medicina, tomo II núm. 12; Independencia Médica, tomo I núm. 31; Anales de la Sociedad Iatrodélfica de San Luis Potosi, tomo I núm. 4; Boletín del Ministerio de Fomento, del tomo V números 186 al 191, y del 195 al 208; Escuela de Agricultura, tomo II números 9, 10 y 11; Estudio sobre aclimatación de razas bovinas en la Mesa central de México; tésis inaugural para el exámen de Medicina veterinaria, por Luis G. Villaseñor.

Se leyó una carta del Sr. Dr. Lœwenberg, de Paris, dirigida al primer Secretario de la Academia; en ella da las gracias á esta Corporacion por haberle nombrado su socio corresponsal.

En seguida se trató sobre el asunto del tifo. \*

La Secretaria preguntó, por órden del Sr. Presidente, si se suspendia la discusion: habiendo contestado afirmativamente la Academia, se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesion.

Concurrieron además del Sr. presidente los Sres. Altamirano, Andrade, Caréaga, Fénélon, López y Muñoz, Martínez del Rio, Ortega Reyes, Reyes Agustín, Ruiz Sandoval, Segura, Semeleder, Soriano, Vértiz y el primer Secretario.

FERNANDO MALANCO.

## CRÓNICA MÉDICA.

\* Por fallecimiento del Dr. José Ferrer Espejo quedó vacante en la Escuela de Medicina la cátedra de Obstetricia: segun la ley, se ha expedido la Convocatoria respectiva para cubrir la de adjunto, y la oposicion deberá verificarse á fines de Marzo.

\* Se ha terminado la impresion del Apéndice al tomo XV de la «Gaceta,» conteniendo los extractos de las actas relativas al premio de 500 pesos al estudio del Tifo, y las Memorias que se remitieron á la Academia tratando dicha cuestion. Forma un grueso cuaderno de 164 páginas, que interesa principalmente como estudio médico nacional. Recomendamos su lectura.

\* Véase el Apéndice al tomo XV.—1880.

\*. En sesion del día 26 de Enero de 1881, se reformó por la Academia la fraccion 7.<sup>a</sup> de la Convocatoria para el estudio del Tifo, quedando dicha fraccion como sigue:

«7.<sup>a</sup> A los médicos que, con observaciones redactadas en el sentido del artículo 2.<sup>o</sup>, contribuyan para formar la estadística del tifo, se les dará la medalla de cobre que con este objeto mandó acuñar la Academia, dándoseles á la vez constancia oficial de esta distincion. Cuando dichas observaciones sean numerosas, bien recogidas ó bien interpretadas, se obsequiará al autor, además, con una suscripcion grátis á la Gaceta en el año siguiente. Cuando el trabajo sea muy notable se recompensará con una medalla de plata.»

\*. En la Sociedad Farmacéutica-Mexicana se verificó la eleccion anual de su Junta Directiva, quedando formada para el presente año por las personas siguientes:

Presidente.....	Dr. Maximino Río de la Loza.
Vicepresidente.....	Profesor José María Laso de la Vega.
Primer Secretario.....	„ Estéban Cházari.
Segundo idem.....	„ Bernardo Urueta.
Tesorero.....	„ Francisco González.

## NECROLOGIA.

El 30 de Enero del presente año falleció en Paris el apreciable Doctor JULIO SCHULZE, miembro de la Academia de Medicina de México y primer Secretario de ella durante una época: 1864.

El Dr. Schulze hizo sus estudios en Paris, donde se recibió de médico; despues vino á México, sufriendo su exámen para ingresar á la Facultad de nuestro país. Durante algun tiempo ejerció su profesion entre nosotros, granjeándose una simpatia universal por su exquisito trato y su notoria instruccion.

Una triste y lamentable enfermedad, la parálisis general, puso fin á su vida.

Deploramos su pérdida, pues la enfermedad y la muerte privó á la Academia de un socio activo y estudioso.